

ABSTRAK

Fuji Fauziyah N.S. *Bimbingan kelompok dalam meminimalisir perilaku kenakalan remaja pada siswa*

Penelitian ini bermunculan adanya Kenakalan remaja di sekolah SMPN 51 Bandung, kenakalan remaja ini merupakan salah satu bentuk pengabaian sosial, sehingga mengembangkan bentuk tingkah laku yang menyimpang. Data awal penelitian yang ditemukan yaitu ditemukannya 5 siswa kelas VIII merokok disekolah.

Rokok merupakan gulungan tembakau yang dililit oleh kertas tipis yang digunakan dengan cara dibakar lalu di hisap asapnya yang dapat dikeluarkan melalui mulut dan hidung, rokok dapat mempengaruhi seseorang yaitu seperti menenangkan seseorang, menyenangkan seseorang, membantu berkonsentrasi, kenikmatan setelah makan. Tetapi dampak dari merokok bagi remaja yaitu dapat memicu suatu jenis penyakit yang ada pada diri seseorang selain itu juga dapat mengakibatkan penyakit jantung, paru-paru, kanker mulut, dan dapat mengakibatkan kematian janin bagi wanita yang perokok dan mengakibatkan munculnya penyakit lainnya.

Faktor yang mempengaruhi siswa untuk merokok yaitu diantaranya dari keluarga dan teman sebayanya. Dari pergaulan yang dapat menimbulkan terjadinya siswa melakukan perilaku kenakalan remaja merokok, dimulainya perkumpulan antara teman-temannya nongkrong, main dan seketika temannya merokok anak tersebut awalnya hanya melihat saja. Dari hasil layanan bimbingan kelompok dikelas untuk meminimalisir menggunakan media yang berisi materi tentang kenakalan remaja dan merokok .

Penelitian ini menggunakan metode dengan kualitatif, dalam pengumpulan data yaitu menggunakan teknik observasi, wawancara dan komunikasi. Sumber data dalam penelitian ini yaitu objeknya guru bk. Dan penelitian ini menggunakan teori merokok, teori kenakalan remaja, dampak merokok pada siswa

Bedasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan bahwa siswa yang melakukan layanan bimbingan kelompok hasilnya hanya sedikit perubahannya.

Kata Kunci : Bimbingan Kelompok, Kenakalan Remaja